Global Press Mx



## Presidenta Sheimbaum está Logrando con Inteligencia y Diplomacia lo que otros países no en la Cuestión Arancelaria: Ricardo Monreal



## Por José Luna

\*La estrategia que la Presidenta y el secretario de Economía ante los aranceles sobre acero y aluminio, a nosotros en la mayoría legislativa, nos parecen adecuados, puntualizó\*Recordó se acaban de aprobar las reformas al 40 y 19 de la Constitución, a fin de ayudar al país para evitar cualquier intromisión, injerencia, invasión, perturbación a nuestra soberanía

Global Press Mx / Tras las recientes declaraciones del secretario de Economía Marcelo Ebrard, respecto a que México actuará con "sangre fría y firmeza" ante la entrada en vigor de los aranceles sobre el acero y el aluminio decretado por el gobierno de Estados Unidos, el diputado Ricardo Monreal Ávila, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), manifestó que la estrategia que la presidenta Claudia Sheinbaum y el secretario de Economía han asumido ante esta situación, "a nosotros en la mayoría legislativa, nos parecen adecuados".

"Nos parece correcto, porque ese es el estilo de la presidenta. El estilo de la presidenta es, dice ella: «usemos el diálogo y la diplomacia para evitar daños a la economía y a nuestro desarrollo". (...) "Creo que Marcelo Ebrard tiene muy clara su visión y respalda mucho a la presidenta en, yo diría, en este desafío que México tiene enfrente", sostuvo.

**PERIÓDICO** 

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

Global Press Mx

14/03/2025

**LEGISLATIVO** 



En conferencia de prensa el también coordinador de Morena en San Lázaro, agregó que, hasta ahora, el arancel al aluminio y al acero sí afecta, pero dijo, "tiene repercusiones menores, a si se hubieran instalado los aranceles como se habían anunciado en un 25% a todas las mercancías, violando el T-MEC". En ese sentido, reiteró su respaldo a la presidenta y a su gobierno en este importante hecho.

El líder parlamentario confió en que la presidenta está logrando con inteligencia y diplomacia lo que no están logrando otros países en la confrontación. Sin embargo, señaló que, de no resolverse, hay un plan para aplicar la reciprocidad en aranceles. Recordó se acaban de aprobar las reformas al artículo 40 y 19 de la Constitución, lo cual dijo, esa es la mejor forma de ayudar al país para evitar cualquier intromisión, injerencia, invasión, perturbación a nuestra soberanía.

"Ya hay un plan. No nos desesperemos, como dijo la presidenta, esperemos a abril para que se pueda atender el diálogo y tratar de resolver a fondo este diferendo arancelario. Vamos a respaldarlo y hacer lo que al país le convenga". (...) «La doctora piensa que debe ser con cabeza fría la toma de decisiones, y nosotros le hemos respaldado porque ella es la facultada por la Constitución para fijar la política económica y la política exterior», expresó.

Respecto a la agenda legislativa, Monreal Ávila adelantó que la siguiente semana habrá dos sesiones, el miércoles y jueves. Indicó que se tienen pendientes varias leyes por debatir: dos de seguridad pública, la Ley de Seguridad Nacional de Investigación e Inteligencia y la General del Sistema Nacional de Seguridad Pública. Agregó que se tiene otra ley en materia de transparencia que es una reforma legal y que ya está por dictaminarse.

De igual forma, refirió que el día de ayer, llegó a la Cámara de Diputados la minuta de reforma constitucional sobre simplificación administrativa y digitalización que es una reforma constitucional, y la cual impulsará políticas públicas clave para agilizar trámites y servicios del Gobierno. Dicha minuta ya se dio turnó a las comisiones dictaminadora a fin de iniciar su proceso legislativo.

De igual forma, el diputado federal comunicó que se tienen dos leyes pendientes en materia de adquisiciones y obra pública: la ley de obras públicas y servicios relacionados con las mismas, y la iniciativa que expide la Ley de adquisiciones, arrendamientos y servicios del sector público. "Esas son las dos leyes que están por llegar y que creo seremos Cámara de origen en ambas. No ha llegado hasta ahora, yo espero que hoy en la tarde nos formalicen, indicó.

En el marco de la firma de un convenio entre la Cámara de Diputados y la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), Ricardo Monreal, destacó la importancia de este acuerdo para la capacitación constante de los trabajadores legislativos. «La firma del convenio que fue el objeto de esta reunión es muy importante para diputados y trabajadores de la Cámara de Diputados para realizar capacitaciones, licenciaturas, especialidades, maestrías, doctorados y diplomados», señaló, resaltando el compromiso con la formación continua.

PERIÓDICO

Global Press Mx

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

14/03/2025

LEGISLATIVO



Sobre la crisis de violencia y las desapariciones en el país, Monreal reconoció que es una situación preocupante, pero aseguró que el gobierno está tomando medidas concretas para abordar el problema. «Es muy lamentable que aparezcan fosas de manera frecuente, y es lamentable cualquier desaparecido. Pero yo estoy seguro que vamos a lograr la paz», expresó.

Destacó que las cifras muestran una reducción del 15% en homicidios dolosos y otros delitos, lo que refleja los avances en materia de seguridad: «Creo en la presidenta y en las acciones que está tomando». Agregó que, desde la Cámara de Diputados, "estamos haciendo todo por ayudarle y por aprobar las leyes que sean necesarias para que jurídicamente se combata a la delincuencia y al crimen".